CRÒNICA 329

XVII JORNADES D'ESTUDI DE L'ACADEMIA DE LA LLINGUA ASTURIANA 28/30-X-1998

Durante los días 28, 29 y 30 de octubre de 1998 se celebraron en la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo las XVII Xornaes d'Estudiu, organizadas por la Academia de la Llingua Asturiana. En ellas se presentaron 3 conferencias: «Al rodiu del 98» de Roberto González-Quevedo (Academia de la Llingua Asturiana), «Variedades contactuales» de Jens Lüdtke (Universidad de Heidelberg), publicada en *Lletres Asturianes* 72 (1999), p. 23-44, y «Sobre la diptongación asturianoleonesa» de Carmen Pensado (Universidad de Salamanca); y 18 comunicaciones sobre la lengua, la literatura y la cultura asturiana. Tanto las conferencias como las comunicaciones se publican en la revista *Lletres Asturianes*, Boletín Oficial de la Academia de la Llingua Asturiana.